
...wird es ein gutes Blütenjahr ?

Beitrag von „GudrunK“ vom 19. Mai 2011, 21:42

hallo Calypso,

da ich einiges an Epis habe kreuze, ich auch jedes Jahr. Es stehen also in allen Altersstufen 
welche bei mir.
Allesdings blüht die bisher nur die Aussaat von 2005. Die erste davon vor 2 Jahren und in 
diesem Jahr die letzte. 
Bei einem Tricho z.B. warten wir auch Jahre auf die Blüte, nur der braucht dann nicht so viel 
Platz wie ein Epi.

Viele Grüße
Gudrun

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-
bl%C3%BCtenjahr/&postID=9018#post9018

https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-blütenjahr/&postID=9018#post9018
https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/870-wird-es-ein-gutes-blütenjahr/&postID=9018#post9018

